

放送部 2学期の活動報告です。

- 10月：大阪高体連バスケットボール専門部主催「第72回大阪高等学校総合体育大会バスケットボール選手権」で、決勝戦の場内放送(選手紹介など)と閉会式の司会進行を、大阪府立登美丘高等学校放送部と担当しました。
- 10月：大阪私体連バスケットボール専門部主催「第66回大阪私立高等学校総合体育大会バスケットボール選手権大会」で、開会式の司会進行を担当しました。
- 11月：大阪芸文連主催「第40回大阪府高等学校芸術文化祭 放送文化部門」のテレビ番組部門に1作品、アナウンス部門に3名、朗読部門に1名が参加しました。このうち、テレビ番組部門は優秀賞をいただき、来年8月に高知県で行われる「第44回全国高等学校総合文化祭 放送部門」ビデオメッセージ部門の大阪府代表に推薦されました。
また、アナウンス部門では2名が奨励賞をいただき、1月25日に大東市立文化ホール(サーティホール)で行われる「第40回大阪府高等学校総合文化祭開会行事」で「部門紹介」のナレーションを担当することになりました。
さらに、同じ日に行われた大阪高視研主催「令和元年度高校生のための放送技術講座(3)」にも参加しました。
- 11月：大阪私体連バスケットボール専門部主催「第66回大阪私立高等学校総合体育大会バスケットボール選手権大会」で、決勝戦の場内放送(選手紹介など)と閉会式の司会進行を担当しました。
- 12月：天王寺区主催「2019 GOSANDO FLEX0 てんのうじ吹奏楽フェスティバル」の司会進行を2名が、上宮高等学校放送部とともに担当しました。

以上です。

2学期は特に、コンテストのほか、毎年司会でもお声かけをいただいております。活動の機会を与えていただき、ありがとうございます。主催者のみなさまに心からお礼を申し上げます。